

Leipzig, 31. Oktober 2013

„ROMEO UND JULIA“: SENIORENPROJEKT UND PÄDAGOGENCAFÉ IN DER OPER LEIPZIG

Begleitend zur Neuproduktion „Romeo und Julia“ realisiert die Oper Leipzig ihr erstes eigenständiges Seniorenprojekt (nach nunmehr zwei Mehrgenerationenprojekten) unter dem Motto „Liebe ist viel mehr“. Seit September erarbeiten zwanzig spielfreudige Senioren bis zum Premierenabend am 31. Januar 2014 eigene Szenen zum Thema. Geprobt wird Dienstag aller 14 Tage im Opernhaus. Das Ergebnis der Projektarbeit wird am Premierenabend, dem 31. Januar 2014 um 18.30 Uhr, im Venussaal präsentiert. Darüber hinaus ist eine Voraufführung in der Endprobenwoche vor dem Ballettensemble der Musikalischen Komödie geplant.

Außerdem erhalten interessierte Pädagogen am **06. November** einen exklusiven Einblick in die Ballettproben zu „Romeo und Julia“. Die Choreografie von Mirko Mahr zur Musik von Sergej Prokofjew, richtet sich speziell an ein jugendliches Publikum. Treffpunkt ist **um 17.30 Uhr** am Bühneneingang der Oper in der Goethestraße.

Bitte melden Sie sich für diese Veranstaltung unter geissler@oper-leipzig.de an.